

NOTAS INTERNACIONALES

Quinto Congreso Meteorológico Mundial

El día 3 de abril de 1967 se abrió la quinta sesión del Congreso de la O. M. M. El Secretario General de las Naciones Unidas U. Thant, honró con su presencia una de las sesiones plenarias.

Asistieron delegados de 112 miembros de la O. M. M., observadores de cuatro países no miembros, presidentes de las comisiones técnicas y representantes de las Naciones Unidas y otros organismos internacionales.

Los temas tratados fueron muy interesantes: Vigilancia Meteorológica Mundial.—Estructura técnica de la O. M. M.—Investigación meteorológica. Formación del personal.—Programa de publicaciones.—Cooperación y relación con otros organismos internacionales.—Emblema y bandera de la O. M. M.—Presidencia de la Organización.—Cuestiones financieras.—Conferencias y Exposiciones.—Política y programa a seguir en los próximos cuatro años.

Entre las noticias de allí surgidas, nos honramos en destacar que el excelentísimo señor don Luis de Azcárraga y Pérez-Caballero (que durante dos mandatos consecutivos vino ostentando una de las dos vicepresidencias de la O. M. M.), ha sido ahora elegido miembro del Comité Ejecutivo, compuesto de catorce personalidades de máximo rango internacional.

La «A. M. E.» felicita cordial y respetuosamente a don Luis de Azcárraga—competente Director de nuestro Servicio Meteorológico Nacional—por su nueva distinción en otro alto cargo de renombre internacional.



BOLETIN DE LA O. M. M.

También se trató en el Congreso que reseñamos la conveniencia de publicar el Boletín trimestral de Difusión de la O. M. M., en los cuatro idiomas oficiales: inglés, francés, español y ruso (hasta ahora sólo se venía imprimiendo en inglés y francés).

Esto es una buena nueva para nosotros, los españoles, y también para nuestros hermanos de Hispanoamérica, ya que—en versión directa—, las noticias se hacen mucho más cómodas y asequibles.

CAMBIO DE CLAVES METEOROLOGICAS

A principios de 1968 hay proyecto de cambiar numerosas claves de las que ahora están en vigor: TEMP, IAC, TAF... (El SYNOP continúa sin cambio.)

El S. M. N. está haciendo una traducción de los primeros ejemplares para su oportuna difusión nacional.

NOTAS DE ACTUALIDAD

II Curso de Hidrología General y Aplicada

Durante este año de 1967 se vino desarrollando en la Escuela de Hidrología un interesante curso, en el que participaron algunos compañeros. A continuación damos, en orden alfabético, la relación de alumnos que aprobaron el II Curso de Hidrología General y Aplicada:

ALUMNOS BECARIOS DE UNESCO

NOMBRE	PROFESION	PAIS
Cordero Jaramillo, René	Ing. Civil	Ecuador
Echavarría Olivos, Ramón	Ing. Civil	Chile
Maderey Rascón, Laura E.	Lic. Geografía	México
Muñoz Espinosa, Héctor R.	Físico	Chile
Paz García, Celso	Ing. Hidráulico	Argentina
Plata Rodríguez, Eduardo	Ing. Forestal	Colombia
Stanescu, Silviu	Geógrafo-Hidráulico	Rumania
Vega Cedano, Luis Antonio	Ing. Civil	Perú

ALUMNOS DE MATRICULA ORDINARIA (Todos españoles)

Buj Ramo, José	Meteorólogo
Castro Eizaguirre, Emilio de	Ing. de Caminos
Cirugeda Guardiola, Jesús	Ing. de Caminos
Éraso Romero, Adolfo	Lic. C. Químicas
Fayas Janer, José Antonio	Ing. de Caminos
García Alvarez, Antonio	Ing. de Montes
Gutiérrez Rizo, Emilio	Ing. de Caminos
Granados y Granados, Luis F.	Geólogo
Iriarte Arregui, Fernando	Lic. C. Físicas
Jaureguizar García, Ernesto	Ing. de Caminos
López de Velasco, José	Ing. de Caminos
Maroto Cervera, Luis	Ing. de Caminos
Menéndez Pazos, Ignacio	Lic. C. Físicas
Milla Rièra, Antonio	Ing. de Caminos
Obradors García, Manuel	Ing. de Caminos
Olivier Díez de Monasterio, Cecilio	Ing. de Minas
Pinilla Vellasco, Alfredo	Ing. de Caminos
Sánchez Morales, Marcial	Ing. de Caminos
Ureña Francés, Rafael	Ing. de Caminos
Velando Muñoz, Félix	Geólogo
Vieira Díaz, Ricardo	Lic. C. Físicas
Vicente Jordana, Mariano	Meteorólogo